

A l'occasion de la Journée Nationale pour le Don d'organes

SEANCE DEBAT RENCONTRES

en présence des réalisateurs Michèle et Bernard Dal Molin

A l'occasion de la journée mondiale pour le Don d'Organes, France ADOT 74, dont l'objectif principal est d'informer et de sensibiliser sur le don d'organes, de tissus et de moelle osseuse, organise une projection du film Donner/Recevoir».

A l'issue de cette projection, vous pourrez échanger et partager autour du don d'organes, en présence des réalisateurs du film.

Soucieux de mieux communiquer autour du don d'organes et de la greffe, l'association se mobilise afin que ce geste de générosité et de solidarité humaine offre une nouvelle chance de vie à ceux qui espèrent.

Alors, essayons d'élargir notre pensée, parlons de Donner et Recevoir et surtout d'espoir...

« Absolument remarquable...
un beau moment, digne et généreux »
LE MONDE

« Un documentaire sensible et juste »
LE NOUVEL OBSERVATEUR

DONNER/RECEVOIR

Un film de
Michèle et Bernard Dal Molin

4 histoires

anonymat
éthique choisir

vie attente
reconnaissance espoir



« Il y a autant de générosité à recevoir qu'à donner »
Julien Green



France | 2013 | Durée : 75 minutes | DCP 2K
Visa d'exploitation n° 136915

SYNOPSIS :

Il n'est pas toujours facile de donner, il est toujours difficile de recevoir. Ce film propose les histoires de vie de 4 familles qui ont été confrontées aux questions du don d'organes ou de la greffe. C'est le cheminement de la pensée menant à la décision qui est au centre de chaque récit et non la dimension médicale. Avec humilité et beaucoup de générosité, les personnages nous dévoilent les souffrances, les sentiments, les bonheurs qui ont entouré ces moments exceptionnels.